

## 壁新聞 幼児クラブ部門の受賞壁新聞

全国フェスティバルへの参加が難しい保育園・幼稚園のクラブなどメンバー全員が幼児のクラブには、別途審査のもと「ミールケア・エコまる賞」を贈呈しています。従来なら受賞クラブの活動場所に「エコまる」が出向いて表彰状を授与し、メンバーと楽しい体験プログラム「エコまるのエコ教室」を行うのですが、今年度は新型コロナウイルス感染拡大の予防のため、賞状と副賞の送付にて表彰式に代えさせていただきました。

### 滋賀県 草津市立常盤幼稚園（草津市 幼稚園のクラブ）

#### みんなに一番伝えたいこと

「ゴミ 発見！」「こっちも、ゴミ 発見!!」。

はじめは、見つけることや拾うことが楽しかったけど、どんどんバケツいっぱいゴミが増えてきて、だんだん悲しくなりました。でも近所のおじさんが、手紙でぼくたちのことをほめてくれました。これからも続けていきたいと思えます。



#### わたしたちの SDGs アクション!



壁新聞の大きな画像はこちらから♪

#### サポーターからのメッセージ

散歩しているとゴミが道端や畔、中には田畑に散乱していることに気が付き、胸を痛めていた子どもたちでした。実際にゴミ拾いをしてみるとたくさんのゴミが集まり、憤りを感じている子どももいました。自然を守るのも壊すのも人間の行い次第ということを実感したようです。

また、地域の方がたまたま子どもたちの活動を見て、温かい励ましの手紙を送ってくださり、子どもたちの心にも響いたようです。自分の行動を振り返る会話を子どもたち同士でしていたことが印象的でした。「エコ探検隊」に誇りを持ち、活動を通してこれからも自然と共に生きる豊かな感性を育てていきたいと思えます。

#### ミールケア・エコまる賞

この度は栄えある受賞、大変おめでとうございます。

一つゴミを拾えば、一つきれいになる。これが皆で毎日続ければ、きれいな場所が増え、きれいな心を持った皆が元気に遊べる場所が広がりますね！お友達とたくさんお話ししながらのエコ活動。これからず〜と先まで記憶に残りますので、今の時間を存分に楽しんで、ぜひ続けてくださいね。（株式会社ミールケア 人事部 部長 牧野 哲雄さんより）